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体育

本报讯(记者 胡建明)

不管魏克兴在后七轮取得

什么样的成绩，国安都已经
开始为下赛季选择洋帅做准
备了。据透露，曾经执教过大

连实德队的拉德科和韩国教

练车范根已经进入了国安的

视野。

拉德科很绅士

目前，国安俱乐部已经
向拉德科发出了前往北京面

谈的邀请。拉德科曾经在

2008年初与大连实德队签
约，但半年之后因为成绩不
佳而被科萨所取代。有消息

说，他此番能进入国安俱乐

部的视野，主要是因为价格

比较合理。但考虑到拉德科

在执教大连实德队时并没有

体现出自己的能力和水平，

北京国安俱乐部还想对他做
进一步的考察。

据来自大连实德的消息

称，拉德科为人非常绅士，无
论是对球员还是对待媒体，都

很和蔼。有实德队队员表示，

拉德科的执教理念非常先进，

当时因为2008赛季的大连实

德队实力有限，很多队员的能

力都达不到他的战术要求，最
终才黯然下课。对于这位主教

练，实德俱乐部非常认可，临

走时，俱乐部高层都亲自到

机场为他送行，并给他送上

了厚礼。北京国安队此番选

择拉德科，也曾经向实德俱
乐部打听过拉德科的情况。

图巴也有机会

前鲁能主帅图巴与北京
国安队早在赛季初就曾经秘

密接触过。5月30日，曾经在

鲁能泰山队效力过的保加利

亚外援巴辛，到济南观看鲁

豫之战时曾透露，图巴有望

执教北京国安。不过，因为当

时与洪元硕有合同在身，且
图巴既不愿意接受顾问这一
暂时的角色，又不想等到下

赛季才上任，双方最终不欢

而散。今年7月，图巴加盟了

伊朗球队阿辛钢铁，但凑巧
的是，图巴日前刚从该队下

课，他现在已经返回贝尔格

莱德家中。

北京国安队的队员对图

巴也比较看好，很多人都认

为，图巴能一举改变鲁能泰

山队延续多年的高举高打的

打法，并将球队带成中超联

赛的一流强队，说明他还是很

有水平的教练。鲁能主帅伊万

在接受采访时也表示，图巴曾

经在中国执教过，且取得了不
俗的成绩，现在有球队邀请他

是很正常的事情。

国安做法惹争议

除了拉德科之外，韩国

教练车范根也在候选名单

中。在车范根从水源三星下

课的时候，国安就曾经联系

过他，但对方表示自己想休

息一段时间。国安之所以看

中车范根，主要是考虑到他

曾经在中国执教过，而且他

在韩国的业务水平与人气指

数都在李章洙之上。

对于北京国安队忙于选

择洋帅的做法，很多人都表

示不理解。有人在接受采访

时表示，既然国安队一心想

选择洋帅，完全没必要急着
将魏克兴推到前台，现在既

然宣布魏克兴接替洪元硕，

就应该等人家带队打完比赛

再选择洋帅，现在这种大张

旗鼓选择洋帅的做法，是不
尊重以魏克兴为首的新教练

组。本周六，北京国安队将主

场迎战上海申花队，魏克兴

将迎来首次大考。如果比赛

打不好，或许会加速洋帅执

掌北京国安队的步伐。

本报讯 (记者 许恺

玲 ) 北京时间 9月 22日

晚，第39届国际象棋奥林

匹克团体赛第二轮比赛

在俄罗斯曼西斯克开战，

经过五个多小时的鏖战，

中国队获得两连胜的完

美开局，女队3 . 5：0 . 5大

胜挪威女队，而中国男队

也3：1击败巴西队。本报

棋手侯逸凡旗开得胜，卜
祥志则与对手战和。

面对平均等级分比

自己低 3 0 0 多分的挪威

队，中国女队赢得并不轻

松。侯逸凡执黑后走在自
己熟悉的尼姆佐维奇防

御中，一度被17岁的新秀

特约尔森逼到少兵的被

动局面。好在关键时刻，

特约尔森出现致命错误，

被侯逸凡敏锐抓住后翼
反击机会，整盘棋只下了

39个回合就拿下比赛。

在男队的比赛中，率

先结束比赛的是执黑的

卜祥志，对手梅基塔里扬

是亚美尼亚裔棋手，等级

分比卜祥志低近150分。

中局过后，卜祥志并没有

找到好机会，于是双方三

次重复局面于第 29回合

握手言和。

本报淄博9月23日讯(记者 许恺玲)

23日，省运会进入第四日的争夺，共产
生64块金牌，其中田径20块，游泳16块，是

两个金牌大户。羽毛球和射箭项目经过今

天角逐圆满结束全部比赛。

射箭项目是多点开花，各市之间打破

了青岛的传统优势，多点开花。而羽毛球

项目则是青岛代表团一家独大，包揽14块

金牌和一半银牌，成为最大的赢家。

24日，射击、游泳、举重和空手道项目

都将展开最后一天的角逐，田径项目还将

产生17块金牌，成为各市竞争的焦点。

14块金牌，这是本届省运会上青岛

代表团在羽毛球项目上所夺得的金牌数

量，而这14块金牌也是该项目的全部。这

也创下了省运会一个项目的金牌全部由

一个代表团包揽的纪录。

青岛代表团包揽金牌应该是既在意

料之中，又在意料之外。之所以说在意料

之中是因为青岛是这个项目的传统强队，

青岛的训练基地使青岛市汇聚了这个项目

的人才，基础优势明显。又说在意料之外是

因为即使实力强劲，青岛市也没有在任何

一届省运会上包揽过该项目的金牌，只有

这一次，完全达到了垄断地位。

青岛羽毛球队将自身的优势转化为

成绩，运动员所展现出的竞技水平是值

得肯定和赞赏的。但是包揽的背后我们

又发现，在本届省运会上，报名参加羽毛

球团体项目的市不足6个，还不到山东市

数量的一半。与其说青岛市战胜了对手，

不如说青岛市没有对手。

一位业内人士告诉记者，对于羽毛

球项目来说，在山东至少有5到8个市真

正搞这个项目，培养苗子，一步一步发展

并向省队输送人才，形成真正的良性循

环，才对项目整体发展有帮助。而现在这

样由一个市包揽金牌并不是一个好现

象，担忧项目发展会停滞不前。

这不禁让人联想到中国的乒乓球

项目，它是中国的优势项目，在世界的

垄断地位不可忽视。正是这样，国际乒

联不断地更改奥运规则，借此制约中国

乒乓球在世界的垄断。在世界各国的大

力发展和国际乒联的不断抑制下，中国

乒乓球反而越来越强，因为他们始终面

对着挑战。

对于山东羽毛球项目来说，青岛可

以一直是霸主，但必须要有其他的对手

始终对它虎视眈眈，这样才能有危机感。

对其他市的羽毛球项目来说，不怕玩不

过，就怕没人玩。如果其他市逐渐不开展

羽毛球项目，只有青岛一个市在玩，那就

真有可能固步自封，制约羽毛球项目在

全省范围内的健康发展。

本报记者 许恺玲

本报记者 李志刚

北京国安中途换帅，据
说伊万进入了该队的选帅视

野之中，对此伊万在接受采
访时予以坚决驳斥，“这根本

就是不可能的事情，谈论这

些没有任何意义。”

在此之前，鲁能泰山俱
乐部有关人士在接受采访时

已经明确表示“不相信北京
国安会在这个时候打伊万的

主意”。伊万本人则是一脸苦

笑地强调自己对此真的是一
无所知，“这两天总有人问我

这个问题，一开始我真的是

一头雾水，别人给我解释了

半天，我才知道到底是怎么

一回事。我从来没有考虑过

离开鲁能泰山，在这里感觉
一切都好，我为什么要走

呢？总是有人想炒作点东

西，说实话，我觉得这样做不
好。”

伊万驳斥执教国安传言

国安选帅
专找熟人

省运会羽毛球比赛收拍

岛城军团垄断14金

包揽金牌，是喜亦是忧

国象奥林匹克团体赛

中国队

两连胜

23日，在省运会男子乙组三级跳远决赛冠亚军争夺中，潍坊选手孙桐获胜。

本报记者 陈文进 摄


